
Il  figlio  di  Tacconi:
“Speriamo riaverlo a casa tra
2 mesi”
“Papà sta faticando molto ma fisicamente è ancora un ragazzino
quindi se tutto va bene ci sono buone speranze di riaverlo a
casa tra un paio di mesi. Vediamo uno spiraglio di luce dopo
mesi devastanti, grazie a tutti per il supporto”.

Andrea  Tacconi,  in  un  post  su  Facebook  in  tarda  serata,
aggiorna sul percorso di riabilitazione del papà Stefano, dal
14 giugno al Presidio Borsalino. Dal 23 aprile fino a quella
data l’ex portiere di Juventus e Nazionale è stato ricoverato
all’ospedale “Santi Antonio e Biagio” per emorragia cerebrale
da rottura di aneurisma dopo essersi sentito male ad Asti,
dove si trovava per un evento benefico.
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